

Landesstudienpreis Spitzensport 2020

Die Staatlichen Toto-Lotto GmbH Baden-Württemberg, das Ministerium für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg und der Landessportverband Baden-Württemberg e. V. vergeben am 12. Februar 2021 zum ersten Mal den Landesstudienpreis Spitzensport. Ausgezeichnet werden herausragende Leistungen in Studium und Sport im Jahr 2020. Antragsberechtigt sind Studierende an Hochschulen in Baden-Württemberg.

Das Entscheidungsgremium wird auf Grundlage eines Kriterienkataloges die drei Gewinnerinnen und Gewinner des Landesstudienpreises Spitzensport auswählen. Die auszuschüttenden Preisgelder erreichen eine Summe von insgesamt 14.400 Euro.

„Wer es schafft, sein sportliches Talent in Spitzenleistungen umzusetzen und zudem hervorragende Leistungen im Studium abzulegen – der verdient unseren höchsten Respekt. Mit dem Landesstudienpreis Spitzensport wollen wir jene Athletinnen und Athleten auszeichnen, die diese Doppelbelastung meistern und Bildung und Spitzensport erfolgreich vereinen.“

Dr. Susanne Eisenmann,
Ministerin für Kultus, Jugend und Sport

Bewerbung: Die Bewerbung erfolgt durch ein informelles, maximal einseitiges Schreiben und einen Fragebogen des Bewerbers oder der Bewerberin an den Ansprechpartner für den Preis beim Landessportverband Baden-Württemberg. Sie ist digital bis zum 10. Januar 2021 an oeffentlichkeitsarbeit@lsvbw.de einzureichen.

Jury: Die Preisträger werden von einer Jury anhand der oben genannten Kriterien ausgewählt.

Preisverleihung: Die ausgewählten Preisträgerinnen und Preisträger werden von der Staatlichen Toto-Lotto GmbH Baden-Württemberg, dem Ministerium für Kultus, Jugend und Sport sowie dem Landessportverband Baden-Württemberg am 12. Februar 2021 zur Preisverleihung in den Fernsehturm Stuttgart eingeladen. Neben den Preisübergaben erwartet die Eingeladenen ausreichend Raum für den persönlichen Austausch. Durch die Veranstaltung führt Michael Antwerpes.

„Spitzensport und Ausbildung - für unsere besten Sportler muss beides Hand in Hand gehen. Wer es schafft, Top-Leistungen in beiden Bereichen zu vereinen, hat die Anerkennung verdient, die wir mit dem Landesstudienpreis Spitzensport zollen.“

Elvira Menzer-Haasis,
Präsidentin des Landessportverbandes Baden-Württemberg e. V.

Bewertungskriterien: Mit dem Landesstudienpreis Spitzensport werden Athleten prämiert, die herausragende Leistungen in Bildung und Sport aufweisen. Vier Kategorien mit unterschiedlicher Gewichtung sind für den Jury-Entscheid ausschlaggebend:

-  Akademische Leistungen (40 %)
-  Erfolge im Spitzensport (40 %)
-  Gesellschaftliches Engagement (10 %)
-  Besondere soziale, persönliche Umstände (10%)

„Dieser Preis wirft ein Schlaglicht auf die Leistungsträger unserer Gesellschaft. Vorbildliches Engagement, eine hohe Motivation und Zielstrebigkeit werden täglich vorgelebt. Unser Respekt und unsere Anerkennung gilt allen, die diesen Spagat so eindrucksvoll meistern.“

Georg Wacker,
Geschäftsführer der Staatlichen
Toto-Lotto GmbH Baden-Württemberg



Baden-Württemberg
MINISTERIUM FÜR KULTUS, JUGEND UND SPORT



Bei Fragen wenden Sie sich bitte an:
Patrik Zimmermann, Leitung Kommunikation, Landessportverband Baden-Württemberg e. V.
p.zimmermann@lsvbw.de, 0711 / 280 77 853